

Palestina reclamó al mundo poner fin a la agresión israelí



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 13 ene (RHC) La presidencia palestina pidió hoy, otra vez, al Consejo de Seguridad de la ONU obligar a Israel a finalizar su campaña bélica contra la Franja de Gaza e impulsar la entrada sin restricciones de ayuda para la población.

El vocero Nabil Abu Rudeina destacó la ofensiva diplomática del gobierno palestino para terminar la agresión contra el enclave costero, donde viven más de dos millones de personas.

En un comunicado, el funcionario acusó a las autoridades del vecino país por las “matanzas, destrucción y desplazamiento” de la población.

Abu Rudeina detalló que el presidente Mahmoud Abbas desarrolla una campaña de contactos y reuniones con líderes de diversas latitudes para acelerar el fin de la guerra.

Al respecto, reclamó la implementación de resolución 2735 del Consejo de Seguridad de la ONU, aprobada el pasado año, que estipula un alto el fuego y la entrada de ayuda urgente en la Franja.

El vocero también criticó las operaciones castrenses del Ejército israelí en la ocupada Cisjordania.

Más de 46 mil palestinos murieron en los últimos 15 meses en el enclave costero y más de 107 mil resultaron heridos, según datos oficiales. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/373986-palestina-reclamo-al-mundo-poner-fin-a-la-agresion-israeli>



Radio Habana Cuba